

## Tischtennis Landesfinale 2016

Am 31.03.2016 fand im USZ-Rosenhain in Graz das **Landesfinale der steirischen Tischtennisliga der Schulen 2015/2016** statt, für das sich nicht weniger als drei Mannschaften (Burschen Unterstufe, Mädchen Oberstufe, Burschen Oberstufe) des Gymnasium Hartberg qualifizieren konnten. Alle drei, von Fuchs Paul betreuten Teams zeigten tolle Leistungen und konnten sich in einem starken Teilnehmerfeld den hervorragenden 2. Platz sichern. Herzliche Gratulation an die VIZELANDESMEISTER!



Team Unterstufe männlich





Team Oberstufe weiblich + Team Oberstufe männlich